

Valparaíso ya cuenta con dos nuevos servicios de buses eléctricos con estándar RED



Este martes 12 de noviembre entraron en operación dos nuevos servicios de buses eléctricos para el Gran Valparaíso, los que cumplirán el tramo comprendido entre Rodellillo - Estación Barón y Playa Ancha - Estación Puerto. Se trata de los servicios E01 y E05, los que se suman al resto de recorridos eléctricos, tal como lo destacó el ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz

Se trata de los recorridos E01 y E05, los que se suman al E02, E03 y E04, que fueron inaugurados en septiembre, permitiendo completar una flota de 44 buses eléctricos.

quien llegó a Valparaíso a supervisar los recorridos. "La electromovilidad dejó de ser una realidad exclusiva de la capital y hoy el estándar RED ya está presente en las calles de Antofa-

gasta, Rancagua, próximamente en Coquimbo-La Serena y también en Valparaíso, donde a través de los servicios E01 y E05, desde este martes la flota de buses eléctricos para la Ciudad Puerto llega a

los 44 vehículos", comentó la autoridad de Gobierno. De igual forma, el secretario de Estado expuso que "este es el primer paso del gran cambio de calidad que estamos empeñados en alcanzar. En septiembre estuvimos inaugurando la primera etapa, con los servicios E02, E03 y E05. Nos llena de satisfacción anunciar que los usuarios tienen dos nuevos recorridos, que son sinónimo de modernidad y del futuro que esta-



Título: Valparaíso ya cuenta con dos nuevos servicios de buses eléctricos con estándar RED



mos construyendo para esta ciudad y el país".

Por su parte, el subsecretario de Transportes, Jorge Daza, comentó que "con el inicio del funcionamiento de estos dos recorridos de buses eléctricos, que conectarán Playa Ancha y Rodelillo, con el plan de Valparaíso, **estamos cumpliendo el compromiso de nuestro**

Gobierno de ir avanzando en el mejoramiento de los estándares de calidad del transporte público en las distintas regiones de nuestro país, siendo la conurbación del Gran Valparaíso uno de nuestros proyectos más significativos".

"Los 44 buses eléctricos de alto estándar que ya circulan en esta ciudad, con cinco recorridos, represen-

tan un hito de confianza para que la ciudadanía pueda ver avances claros y concretos en el proceso que estamos llevando adelante", complementó.

Cabe destacar que todos los servicios son operados por una empresa emblemática para la región de Valparaíso, como lo es **Trolebuses S.A.**, quienes tienen a cargo los cinco servicios eléctricos los que, además, involucraron la construcción del primer terminal eléctrico de la Quinta Región, infraestructura clave para la operación diaria y

que está emplazada en el sector del parque industrial de Curauma.

SERVICIOS ELÉCTRICOS

- **Servicio E01:** Rodelillo con destino a estación Barón.
- **Servicio E02:** Cerro San Roque con destino a estación Barón.
- **Servicio E03:** Placilla (sector PUCV) con destino a estación Barón.
- **Servicio E04:** Placilla (local).
- **Servicio E05:** Playa Ancha con destino a estación Puerto.

